

はまかぜだより

1月号

図作品

令和8年1月10日発行
社会福祉法人 円勝会
シルバーコースト甲子園
デイサービス 広報紙



正月つるし飾り

幸せ来い！来い！まねき猫



明けまして おめでとうございます。



師走に発表された2025年の漢字一字は「熊」。市街地にまで現れる熊の出没や被害を受けて、大きな社会問題となりました。人と自然との共存について考えさせられます。さて、先月は冬・クリスマスイベントで盛りだくさん行われました。大人数による迫力ある合唱、心に響く美しい演奏、思わず口ずさむ懐かしい歌の数々に、利用者様が笑顔で楽しまれました。寒い冬至の週には「ゆず風呂」で身体を温めて、年末の締め行事は「もちつき大会」を開催しました。参加された方々と職員の「よいしょ」の大きなかけ声、力強く杵を振る利用者様の姿に大きな拍手を送り、活気あふれる時間となりました。おやつは、ぜんざいにつきたてのお餅が入り、美味しさが増しました。令和8年は午年。皆様とうま(午)くいく年となりますよう、職員一同、愛と笑顔で皆様をお迎えします。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。





神戸男声合唱団

12月 イベント

心地よい音色、響く歌声に包まれて楽しい時間を過ごしました♪



大正琴・菜の花会



オカリナオルナ・コクリコ



コーラス・ピアニシモ



コーラス「わ」



鳴尾高校生より祝い膳をいただきました



オカリナ・ひびき隊

午後レク:はさみタワー

紙コップの上に洗濯ばさみをつなげていくゲーム。紙コップが倒れないようバランスが大事★



臨床美術

『光と色のステンドグラス』



ゴシック建築のステンドグラスをイメージして表現した作品です。

【シルバーコースト甲子園】

インスタグラム



フォロー
お願いします♪



『はまかぜだより』では、ご利用者様の写真を掲載しております。諸事情により写真の掲載を控えたい方は恐れ入りますが、職員まで一言お伝え下さい。どうぞよろしくお願ひ致します。